

Balance positivo de las fiestas con tan sólo un herido por asta de toro

Satisfecho y muy positivo son las dos palabras con las que el Ayuntamiento de Espinosa de Henares ha manifestado su balance sobre las fiestas patronales que tuvieron lugar a finales del mes de agosto y principios de septiembre. Según ha explicado su alcalde, Pedro Rubio, no se puede extraer otra conclusión tras el buen desarrollo de todos los acontecimientos programados y con el éxito de participación y de público en algunos de ellos como han sido los actos taurinos y musicales.

Como es habitual, los festejos populares con reses bravas volvieron a ser multitudinarios, especialmente los encierros por las calles en los que únicamente hubo un incidente a resaltar, en el del día 1 de septiembre, cuando uno de los astados empitonó al ayudante de lidia durante el proceso de encierro del animal en los toriles, aunque no tuvo consecuencias graves.

Otro de los acontecimientos que ha tenido gran repercusión en el municipio ha sido la caldereta popular con la que se pone punto y final a las fiestas. De nuevo se recuperaba en esta comida la tradición de que fueran los propios vecinos quienes elaboraran el guiso, tras unos años en los que era una empresa la encargada de hacerlo, y aunque hubo opiniones diversas sobre los gustos, lo cierto es que volvió a reunir a buena parte de los vecinos del municipio en su degustación.

En definitiva, las fiestas espinoseras de 2012 han hecho frente a la crisis con diversión, mucho ánimo e imaginación para seguir cumpliendo ediciones y mantener el buen nombre que ocupan en nuestra provincia.

